

Même si vous prenez des médicaments antipaludéens pendant votre voyage, si vous faites de la fièvre au cours de la première année après votre retour au Canada, informez votre médecin de votre séjour dans une région touchée par le paludisme. Le paludisme est considéré comme une urgence médicale, et vous devriez voir un médecin immédiatement.

En se glissant dans son lit après une longue journée, Carla s'est dit : « La moustiquaire est rentrée sous le matelas et le climatiseur est allumé. J'ai fermé les fenêtres, donc je suis à l'abri des moustiques. Pas de piqûres qui me transmettront le paludisme ce soir! » Mais les portes et les fenêtres avaient été ouvertes pendant la journée. Le soir venu, il y avait de nombreux moustiques dans la chambre et même sous la moustiquaire. Pour être en sécurité, Carla aurait dû examiner la chambre soigneusement et secouer sa moustiquaire avant de se coucher.

## Maladies transmises par les animaux

Vous pouvez tomber malade si vous vous faites mordre par un animal, si vous entrez en contact avec des liquides organiques ou des excréments d'animaux ou si vous mangez des aliments préparés à partir d'animaux contaminés, en particulier des produits carnés ou laitiers. La rage, la brucellose, la leptospirose et certaines fièvres hémorragiques virales se propagent toutes par le contact avec des animaux ou des produits d'origine animale. Réduisez votre risque d'infection en évitant le contact étroit avec des animaux sauvages ou domestiques ou des animaux en captivité dans toute région où on a signalé la présence de l'infection ou dans laquelle la présence de l'infection est probable. Faites particulièrement attention à empêcher les enfants de s'approcher des animaux et de les toucher.

